
FDP Frankfurt am Main

BEZAHLBARE MUSS IN HESSEN ZÜGIG EINGEFÜHRT WERDEN

14.03.2024

Der Hessische Landtag spricht heute über die Einführung einer Bezahlkarte für Geflüchtete. Dazu erklärt der migrationspolitische Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Yanki Pürsün:

„Während die Grünen im Bund die Einführung der Bezahlkarte verzögern, fordern sie in Hessen, die Bezahlkarte hier schnell einzuführen. Auch wenn diese Forderung seitens der Grünen unglaublich ist, ist sie richtig. Wer die Kommunen entlasten und gesellschaftliche Akzeptanz für die dringend erforderliche Migration in den Arbeitsmarkt und für humanitären Schutz möchte, muss irreguläre Migration begrenzen. Der Abbau von Pull-Faktoren durch die Einführung der Bezahlkarte ist dabei nur einer von vielen notwendigen Schritten. Nun ist Eile geboten - die Landesregierung muss dafür sorgen, dass die Bezahlkarte in Hessen so bald wie möglich zum Einsatz kommt.“